



Bloggers y prensa

En sintonía con la campaña, se han organizado viajes de bloggers y prensa para estos sanfermines, uno especializado en turismo familiar y con niños y otro en estilo de vida, con el objetivo de mostrar los aspectos menos conocidos de la fiesta y combinarlos con estancias de turismo activo, gastronómico y de naturaleza.

El primer “blog trip” San Fermín en familia se desarrolló del 7 de julio al 9. Representantes de tres blogs especializados en viajes familiares, un total de 5 adultos y 6 niños, fueron invitados a conocer la faceta más familiar de las fiestas. Todos ellos se mostraron gratamente sorprendidos por las posibilidades que presenta la fiesta para las familias y pudieron conocer las zonas de actividades infantiles; el encierro, la churrería de la Mañueta y la comparsa de Gigantes y Cabezudos. Finalizada la jornada en Pamplona se dirigieron a disfrutar del parque de ocio infantil Irrisarri Land, en el municipio de Igantzi, en plena naturaleza.

Los blogs invitados fueron:

Familias en Ruta (<https://familiasenruta.com>)

Viajando con Mami (<http://viajandoconmami.com>)

Wildkids (<https://www.wildkids.es/viajes>)

El segundo viaje fue un blog trip en el que tres periodistas e influencers, María León, Rosa Alvares y Yolanda Cardo, comunicaron los aspectos de la fiesta, en los que tradición, gastronomía y estilo se entrecruzan. Las invitadas permanecieron 24 horas en Pamplona y el resto de la estancia en un balneario. En Pamplona descubrieron los fuegos artificiales desde el Baluarte, degustaron la gastronomía del Restaurante Alhambra y de la sociedad gastronómica Napardi; así como el encierro, la Churrería de la Mañueta; el apartado, y tuvieron la oportunidad de visitar el ayuntamiento de Pamplona, desde pudieron ver la comparsa de Gigantes y Cabezudos y las danzas.